



Medieninformation vom 30. Oktober 2012

Nacht der Lichter: vorweihnachtliche Auszeit vom Alltag

Kerzenlicht, die für Taizé typischen einfachen Lieder und Gebete, bewusste Stille – zur «Nacht der Lichter» sind Jung und Alt in die Stadtkirche eingeladen. Am Freitag, 9. November 2012, ab 19.15 Uhr findet die diesjährige ökumenische Feier statt.

In der von zahlreichen Kerzen erleuchteten Stadtkirche werden sich am Freitag, 9. November 2012, ab 19.15 Uhr Menschen jeden Alters zur «Nacht der Lichter» zusammenfinden. Die Taizé-typischen einfachen Gesänge und Gebete, das Kerzenlicht und die bewusst gestaltete Stille werden eine willkommene Auszeit vom Alltag bieten. Taizé ist eine ökumenische weltoffene Klostersgemeinschaft in Frankreich, die Jugendliche und Erwachsene aus der ganzen Welt anspricht. 19.15 Uhr Start mit Einsingen; 20.00 Uhr Abendgebet. Die Kantorengruppe der katholischen Pfarrei St. Urban begleitet die Feier. Anschliessend Punsch und Guetsli vor der Stadtkirche für alle Teilnehmenden.

Beilage: Zwei Stimmungsbilder einer früheren «Nacht der Lichter»-Feier, die für Vorschauen verwendet werden können.

Für weitere Informationen

Römisch-katholische Kirchgemeinde Winterthur

Claudia Sedioli / Verantwortliche Kommunikation

claudia.sedioli@kath-winterthur.ch / Tel. 052 224 03 85